

Das Orchester

Im Cäci-Orchester treffen sich einmal wöchentlich **Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 8 bis 12**, die ein Orchesterinstrument spielen. Die meisten von ihnen besuchen unseren Musikzweig, grundsätzlich kann aber jeder Streicher oder Bläser, der regelmäßig an den Proben teilnimmt, mitmachen. Geübt wird freitags ab 13.45 in der Aula der Cäci. Einmal im Jahr fährt das gesamte Orchester für drei Tage auf **Orchesterfahrt** in die Jugendherberge nach Jever (oder Leer), um sich dort intensiv auf die anstehenden Konzerte vorzubereiten.

Ein wichtiger Termin ist das seit über 50 Jahren jährlich stattfindende **Adventskonzert in der Lambertikirche**, in dem sich das Orchester zusammen mit anderen Musikgruppen und Ensembles der Schule der musikinteressierten Öffentlichkeit präsentiert. Gegen Ende des Schuljahres wirkt das Orchester in der Aula der Cäci beim **„Sommerkonzert“** mit. Traditionelle Musikstücke aus dem klassischen Bereich stehen dann ebenso auf dem Programm wie Pop-Arrangements oder Filmmusik. Fortgeschrittene Schüler/innen haben bei unseren Konzerten die Gelegenheit **solistisch aufzutreten** und ihr musikalisches Können und ihre Nervenstärke öffentlich unter Beweis zu stellen. Besondere Highlights stellen auch immer wieder die **Musiktheaterprojekte/Musicals** dar, die gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern des Darstellenden Spiels, der Kunst-AG und unseren Tänzer(inne)n gestaltet werden.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an **Frau Heno**. Herzlich willkommen!



(Fotos: Cäci)